

LESSONIA

Visit us at **stand 200**

Category: Ingredients



Concepteur & fabricant à façon d'ingrédients & produits cosmétiques 100% made in France

Depuis 2002, Lessonia conçoit et fabrique des ingrédients et produits cosmétiques à façon, à destination des marques.

En identifiant les tendances émergentes, nous anticipons les besoins du marché en concevant des ingrédients et produits cosmétiques innovants, à marque blanche ou sur-mesure, qui assureront le succès de votre projet.

Grâce à une offre full-service, nous sommes en mesure de vous accompagner sur toutes les étapes de votre projet, en vous garantissant une qualité et une sécurité optimale.



Conceptor & custom manufacturer of ingredients & cosmetic products 100 % Made in France

Since 2002, Lessonia has been developing and manufacturing ingredients and customized cosmetic products for well known brands.

By identifying emerging trends, we anticipate market needs by manufacturing ingredients and cosmetic products that will ensure the success of your project.

Thanks to a full-service offer, we are able to support you at all stages of your project, guaranteeing you optimal quality and safety.



Address: Croas Ar Neizic 29800 Saint Thonan

Tel: +33 (0)2 98 07 23 65

m.lagadec@lessonia.com